

1. Universitas Muhammadiyah Mataram

Pada hari Kamis, 24 Juni 2010 jam 14.30 WIB, 6 orang rombongan Universitas Muhammadiyah Mataram yang dipimpin oleh Koordinator PHKI Bpk. Mohammad Rizkillah, M.Eng mengunjungi STMIK AMIKOM Yogyakarta. Seperti biasa mereka disambut baik Bagian Humas, di Ruang Ketua STMIK AMIKOM Yogyakarta.

Acara dilanjutkan dengan Showing ke Innovation Centre, Radio MQ FM, Perpustakaan, MSV Studio, dan Laboratorium Multimedia (Lab11). Di MSV Studio Rombongan ditunjukkan karya-karya amikom seperti Trailer Chronichles of Java selain penjelasan mengenai kamera dan efek greenscreen yang biasa dipergunakan di ptelevision. Acra diakhiri dengan foto bersama dengan kabag humas, Erik hadi saputra beserta staff di depan gedung1 STMIK Amikom Yogyakarta.

3. STPI Bina Insan Mulia Yogyakarta

STPI Bina Insan Mulia Yogyakarta berkunjung STMIK AMIKOM Yogyakarta pada tanggal 12 Juli 2010 ebrjumlah 10 orang dari beberapa bagian intitusinya. Dalam sambutan STPI yang diwakili Ibu Umi Faizah, S.Ag, M.Pd, beliau berharap AMIKOM dapat berbagi ilmu dan pengalaman dalam pengelolaan bagian-bagiannya, termasuk kisah entrepreneur dari Prof. Dr. M. Suyanto, MM.

Acara dilanjutkan dengan presentasi tentang AMIKOM oleh Bpk Erik Hadi Saputra, dengan penekanan pada proses pengelolaan kampus yang dikemas dengan cara entrepreneur. Beliau menyampaikan salah satu faktor yang menyebabkan AMIKOM berkembang pesat dikarenakan AMIKOM dipenuhi oleh anak-anak muda yang memiliki semangat tinggi.

Setelah acara di ruang citra, peserta kunjungan diajak untuk berkunjung ke beberapa bagian di STMIK AMIKOM, di antaranya adalah perpustakaan, ruang pengajaran, ruang dosen, Innovation Center, BAAK, BAU, serta studio MSV sebagai salah satu BUMA.

Selain mempelajari tentang bagian-bagian yang terdapat di AMIKOM, para peserta kunjungan juga belajar tentang konsep entrepreneurship yang diimplementasikan di AMIKOM. Konsep pengelolaan itu sendiri disampaikan langsung oleh Prof.Dr.M.Suyanto,MM selaku Ketua STMIK AMIKOM Yogyakarta. Beliau menyampaikan tentang sikap mental positif yang dimiliki oleh para karyawan maupun mahasiswa AMIKOM hingga AMIKOM bisa berdiri seperti sekarang ini. Dengan kunjungan ini, diharapkan STPI Bina Insan Mulia Yogyakarta bisa mendapatkan inspirasi dan semangat dalam mengelola institusi yang mereka dirikan.

Menindaklanjuti kerjasama antara STMIK AMIKOM Yogyakarta dengan STPI Bina Insani Mulia, maka pada hari Selasa, 10 Agustus 2010 diadakanlah Workshop Menuju Perguruan Tinggi Yang Unggul "Ramadhan Bulan Peningkatan Kualitas & Profesionalitas". Terdapat 3 orang pengisi materi dalam workshop tersebut yaitu : Ketua STMIK AMIKOM Yogyakarta, Prof.Dr. Mohammad Suyanto, MM yang memberikan materi tentang Strategi Membangun "Mental

